
 

Истринские общественники помогли дедовчанке с проблемой ЖКХ 

В начале августа на почту Общественной 
палаты г.о. Истра поступило обращение от 
жительницы Дедовска Натальи С. о том, что в 
ее квартире в доме на ул. Красного октября 
появилась течь со стены и потолка. Проблема 
усугубилась тем, что течь распространилась на 
весь подъезд, в том числе на электрощиток.  

Капать вода начала с мая текущего года, 
ситуация с каждым днем лишь усугублялась. Дедовчанка 
неоднократно обращалась в Управляющую компанию, но 
представители ЖКЖ не реагировали, лишь на словах 
обещали исправить ситуацию. Поэтому жительница 
решила обратиться в Общественную палату г.о. Истра за 
помощью.   

Комиссия по дорожному хозяйству, транспорту, ЖКХ, 
капитальному ремонту и контролю за качеством работы 
управляющих компаний ОП г.о. Истра в лице Натальи 
Антоновой откликнулась на обращение Натальи С. и 
вплотную занялась решением проблемы.  

В первую очередь общественница выехала на место, 
поговорила с жильцами.  

По результатам беседы член муниципальной 
Общественной палаты Наталья Антонова составила план 
действий. Прошли встречи в администрации г.о. Истра, в ТУ Дедовска. И, как результат, менее, 
через две недели произошел положительный сдвиг проблемы: коммунальщики устранили течь в 
квартире и в подъезде, а на следующий год запланирован ремонт всего водопроводного стояка в 
подъезде.  

Когда у жителей Истринского округа случаются проблемы в сфере ЖКХ, а никакие обращения в 
официальные структуры не помогают, обращайтесь в Общественную палату г.о. Истра. 
Неравнодушные общественники знают пути решения ваших проблем! 
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